



ceramill sintron®

Die NEM-Revolution in CAD/CAM.

AMANNGIRRBACH

www.amanngirrbach.com

ANZEIGE

BEL II – 2014 erst im April

BEL II – 2014 fachlich klarer und präziser formuliert.

Warum kommt das BEL II – 2014 erst zum 1. April?

Der GKV-Spitzenverband und Verband Deutscher Zahntechniker-Innungen (VDZI) hatten den Vertragsbeginn des BEL II – 2014 und der neuen Bundesmittelpreise vom 1. Januar auf den 1. April 2014 verschoben. Der GKV-Spitzenverband sieht es als unabdingbar an, dass das neue BEL II – 2014, die neuen Bundesmittelpreise und die hieraus neu berechneten Festzuschüsse für die Versicherten zeitgleich in Kraft treten. Unter Hinweis auf Frist- und Formerfordernisse konnte der Gemeinsame Bundesausschuss eine Neufestsetzung der Festzuschüsse auf der Basis des neuen BEL II – 2014 im vergangenen Jahr nicht mehr rechtzeitig vornehmen. Bezüglich der Anpassung der Bundesmittelpreise für das Jahr 2014 wurde vereinbart, die drei Null-Monate mit einer entsprechenden Erhöhung in der Restlaufzeit 2014 ab dem 1. April 2014 auszugleichen.

Gegenüber seinen Vorgängern ist das BEL II – 2014 in seinen Leistungsbeschreibungen fachlich klarer und präziser formuliert. Die Trennung von fachlicher Leistungsbeschreibung und Hinweisen zu den Abrechnungsregeln sorgt für mehr Transparenz. Die Trennschärfe zwischen den Regelleistungen nach dem BEL II – 2014 und gleich- und andersartigen Leistungen im Sinne des Sozialrechts ist damit ebenfalls verbessert. Auch die Dokumentationspflichten aus dem Medizinproduktegesetz über die Auslegung, die Herstellung und die Leistungsdaten der zahntechnischen Sonderanfertigung werden erleichtert. Der VDZI rät allen Meisterlaboren, sich auf das neue BEL II – 2014 vorzubereiten. Die Zahntechniker-Innungen bieten Schulungen für ihre Mitglieder an. Informationen hierzu erhalten Interessierte direkt bei ihrer Innung vor Ort.

▶ Seite 2

ANZEIGE

BEL II - 2014 kommt ab April
Bereiten Sie sich jetzt vor!

Das BEL II – 2014 kommt ab 1. April 2014. Innungen und VDZI stellen Ihnen alle Informationen hierzu mit den folgenden Produkten bereit:

- **BEL-Taschenbuch** für 19,40 Euro zzgl. Versand und MwSt.
- **BEL-App** für iOS- und Android-Tablets. Für 14,99 Euro inkl. MwSt im App Store oder Google Play Store erhältlich.
- **BEL II - 2014 mit ausführlichem Kommentar** von Reinhold Haß und Uwe Koch. Zusätzlich mit zahlreichen Abrechnungsbeispielen und tabellarischen Übersichten zum Preis von 68,00 Euro zzgl. Versand und MwSt.

Weitere Informationen:

- **BEL-Schulungen** · Fragen Sie Ihre Innung!
- **BEL-Infos** · VDZI Service-Tel.: 069-665586-0
- **BEL-Bestellformulare** · www.vdzi.de



ZT Aktuell

Stürmische Zeiten?

Diplom-Betriebswirt (FH) Hans-Gerd Hebinck gibt Tipps zu aktiver Finanzplanung.

Wirtschaft
▶ Seite 4

Artikulatorprogrammierung

Ein Ansatz zur fehlerfreien Bestimmung der Kieferbewegung wird im Artikel erklärt.

Technik
▶ Seite 6

Großes DDT-Spezial

Informieren Sie sich bereits heute über die Kongress-Aussteller der DDT 2014 (7./8. Feb.) in Hagen.

DDT-Spezial 2014
▶ Seite 8

Quantität statt Qualität

Forschungsgebaren in der Kritik.

Läuft etwas falsch in der Wissenschaft? Biomedizinische Forschung sei kostenintensiv und bringe im Gegenzug zu viel Forschungsmüll hervor, kritisieren die Autoren Sabine Kleinert und Richard Horton in einem aktuellen Kommentar, Bezug nehmend auf eine jüngst publizierte Artikelserie im renommierten Fachmagazin „The Lancet“. Das Autorenteam geht hier konform mit der weitläufigen Meinung vieler Wissenschaftler und Nobelpreisträger, das Forschungseinrichtungen und Institutionen zunehmend Gelder für nicht zielführende Forschung verschwenden. Es werde zu wenig Qualität und

ANZEIGE

zu viel Forschungsmüll produziert, so das Ergebnis. Weiterhin käme auch Fachzeitschriften, die Publikumswirksamkeit und Profit über die Qualität der Publikationen stelle, große Schuld zuteil. Man gehe in diesen Fachblättern mittlerweile dazu über, eher publikums- bzw. trendorientiert zu berichten, statt wichtiger Forschung nachzugehen. Die Artikelserie „Increasing Value, Reducing Waste“ ist im aktuellen „Lancet“ publiziert. Auch SPIEGEL ONLINE hat die Thematik dieser Tage in einem aktuellen Artikel aufgegriffen. ZT

Quelle: ZWP online



© intheskies

Hohe Auszeichnung

ZT Manfred Läkamp erhält Bundesverdienstkreuz.

Dental-Unternehmer Manfred Läkamp (65) ist für sein langjähriges soziales Engagement mit dem Verdienstkreuz am Bande der Bundesrepublik Deutschland ausgezeichnet worden. Daniel Bahr, Bundesgesundheitsminister a. D., überbrachte im Rahmen einer Feierstunde auf Schloss Lohburg die Grüße und Glückwünsche von Bundesprä-

sident Joachim Gauck. Mit seinem nachhaltigen Engagement für junge Menschen, die meist nicht auf der Sonnenseite des Lebens geboren wurden, sei Manfred Läkamp ein „Vorbild für uns alle“, sagte Bahr. Der selbstständige Zahntechniker, der sich in den vergangenen Jahrzehnten mit einer Vielzahl von außergewöhnlichen beruf-

lichen Aktivitäten national und international einen Namen in der Dentalwelt gemacht hat, gilt in seiner Heimatregion Münsterland zudem als ein Unternehmer, der unbeirrt gesellschaftliche Verantwortung auch in schwierigen Bereichen übernimmt. So kümmert er sich seit 15 Jahren

▶ Seite 2